

# BOLETÍN PIAMARTINO "EL PATIO"

N°18

Viernes 21 de noviembre de 2025



Querida Comunidad Piamartina:

Esperando que se encuentren bien, compartimos con ustedes algunas de las actividades vividas durante esta semana por nuestros estudiantes

# IIIº Revista de Gimnasia: Un encuentro lleno de alegría, movimiento y comunidad

El Colegio Carolina Llona de Cuevas vivió una jornada llena de energía y entusiasmo durante la IIIº Revista de Gimnasia, evento que reunió a estudiantes desde Prekínder hasta 4º básico, quienes demostraron todo su talento, disciplina y espíritu piamartino frente a sus familias y comunidad educativa.

A través de diversas presentaciones, nuestras niñas y niños encantaron al público con coreografías llenas de color, coordinación y alegría, reflejando no solo aprendizajes motrices, sino también valores como el trabajo en equipo, la perseverancia y la confianza en sí mismos.

Queremos expresar un especial agradecimiento a la profesora Cecilia Oróstica, quien lideró este hermoso proceso con dedicación, cariño y profesionalismo.

Además, felicitamos afectuosamente a todos los estudiantes participantes, quienes con su esfuerzo y entusiasmo hicieron de esta tercera versión de la Revista de Gimnasia una verdadera celebración de la educación integral y del carisma piamartino.



"Los Piamartinos somos llamados a fortalecer nuestra misión haciendo bien, el Bien"

### ÁREA ACADÉMICA

# Trabajo colaborativo en codocencia y Programa Primero LEE

Los Cuartos Básicos participaron en una actividad enriquecedora de articulación en el aula regular, orientada a fortalecer habilidades lectoras ٧ de producción escrita. La actividad se desarrolló en modalidad de codocencia de la asignatura de lenguaje,

incorporando estrategias del Programa Primero lee, junto a la educadora diferencial Yessenia y la profesora Ghisleine, quienes guiaron el proceso de creación de una noticia.

El objetivo principal de esta instancia fue que los niños y niñas conocieran, comprendieran e incorporaran el formato de la noticia como un tipo de texto presente en su vida cotidiana. A través de ejemplos y ejercicios prácticos,logrando identificar componentes



esenciales como el titular, la bajada, el cuerpo informativo y las imágenes.

### ÁREA CONVIVENCIA

#### Ruta del Bienestar

Un espacio pensado especialmente para nuestros niños y niñas piamartinos, donde exploramos las emociones, fortalecemos habilidades sociales y construimos juntos un camino hacia el bienestar.



### Taller para padres

Un taller dirigido a padres y cuidadores donde reflexionamos sobre la crianza consciente y la importancia de acompañar con amor, empatía y límites claros. Además, entregamos un cuadernillo de desarrollo de crianza consciente, con actividades y consejos prácticos para fortalecer el bienestar familiar.



### Charla CPECH

El preuniversitario Cpech realizó un ciclo de charlas dirigido a estudiantes de lº a IIIº Medio con el objetivo de orientar su desarrollo académico. El 17 de noviembre, los alumnos de lº Medio participaron en la charla "NEM, Ranking y Estrategias de Estudio", donde se explicó cómo sus calificaciones influyen en la trayectoria escolar y se entregaron recomendaciones para mejorar sus hábitos de estudio.

El 18 de noviembre, II° Medio recibió la charla "¿Por qué tener buenas notas?", enfocada en la importancia de mantener un buen rendimiento académico. Ese mismo día, III° Medio asistió a "¿Cómo prepararme para una buena PAES?", instancia que ofreció consejos prácticos y estrategias para comenzar una preparación efectiva.



# Preuniversitario UC informó beneficios para estudiantes del Carolina Llona

Εl Preuniversitario UC estuvo presente en el establecimiento con un stand informativo el día miércoles, donde representantes de la institución entregaron detalles sobre sus programas, modalidades estudio ٧ apoyo para de PAES. preparación la Durante la actividad, también se destacaron los beneficios descuentos especiales disponibles para los estudiantes del Colegio Carolina Llona, quienes pueden



acceder a estas ventajas al matricularse en el preuniversitario. La visita permitió resolver dudas y orientar a los alumnos respecto a sus opciones de preparación académica.

## Campeonato de Futbolito en Enseñanza media

Nuestro Colegio Carolina Llona se llena de energía y entusiasmo con la realización del Campeonato de Futbolito de Enseñanza Media 2025, una actividad que ya se ha transformado en un clásico esperado por los estudiantes en el recreo de las 13 horas. El torneo se ha desarrollado con total normalidad, destacando por su gran convocatoria y por el compromiso de los estudiantes desde 1° a 4° medio, quienes han demostrado talento, disciplina, un fuerte sentido de unidad y un buen comportamiento.



### ÁREA PASTORAL Y FORMACIÓN

### Misa de Confirmación

Tres estudiantes (Katerin Manque, Pablo Torres y Benjamín

Cancino) han recibido la Primera Comunión y Confirmación por las manos del Cardenal Don Fernando Chomalí en la Parroquia Nuestra Señora del Carmen. Es motivo de alegría saber que nuestros estudiantes que egresan de Cuarto Medio consolidan su iniciación cristiana.



### **Pastoral Social Juvenil**

Los estudiantes de la Pastoral Juvenil han participado de una actividad arborización de alrededor del Templo Votivo de Maipú junto a de vecinos. Es la iunta importante para nosotros el aprendizaje de la empatía con la Creación, sello católico

del Papa Francisco y el actual papa León XIV.



### de Espiritualidad

Nuestros educadores piamartinos han participado de la última Tarde de Espiritualidad con mucho entusiasmo reflexionando los últimos pasos de la vida de Padre Piamarta y sobre la reciente Carta

Apostólica del Papa León XIV sobre la educación. Al final terminamos con un compartir fraterno.



## Hijos de María

Los niños de 1er. ciclo básico de nuestro colegio han comenzado a recibir la medalla que los distingue como "Hijos de María". Los varios que ya la han recibido se muestran felices de ello, mientras sus compañeros están buscando progresar en buen compañerismo, responsabilidad, obediencia o cualquier otra conducta que les permite un pequeño crecimiento en la guía de sus adultos. La Virgen María está esperando para que todos sean sus hijos.



### **Encuentro de Catequesis**

Las estudiantes, y sus compañeros, están muy atentas para participar en la "trivia" de la actividad recreativoformativa con que termina cada encuentro de Catequesis.



Centro Educacional Piamartino Carolina Llona de Cuevas San José #577, Maipú

© 225318326 - 225314124

☑ contacto@colegiocarolinallona.cl www.colegiocarolinallona.cl